

Esta mañana en la sesión extraordinaria del Pleno.

Se aprueba solicitar a la CM el alta de las inversiones con cargo al Plan de Inversión Regional

Vva. de la Cañada, 25 de abr.2017.- El Pleno del Ayuntamiento ha aprobado esta mañana en sesión extraordinaria solicitar a la Comunidad de Madrid el alta de las inversiones con cargo al Programa de Inversión Regional para el período 2016-2019. Dichas inversiones son la construcción de la estación de autobuses, aparcamientos, accesos y urbanización exterior por un importe de 350.000 €; la remodelación de las calles Empedrada, Barrancas, San Juan de la Cruz y Santa Teresa de Jesús, por importe de 719.211,09 € y, por último, la rehabilitación y mejora del Campo de Fútbol Municipal por importe de 179.997,72 €.

Este punto del orden del día ha contado con los votos a favor del PP, IU-LV, UPyD y el concejal no adscrito, la abstención de Cs y el voto en contra del PSOE.